
泊原発を動かさなくても、
冬の電気は足りるの？
北電の努力もあって、今冬の電力はどうにか
足りそうだとの見通しが発表されたんだ。
それでも余裕があるわけじゃないから、僕た
ちも節電に協力しようね。

 大間原発って青森県でしょ？
 北海道と関係あるの？
大間原発から函館はとても近いのに、道南の自治体
の了承を得ずに勝手に建設が再開されてしまった。
そして、大間原発は国内初となるプルトニウムのフ
ルMOX燃料を使用する原子炉で、そのさらなる危
険性が専門家から指摘されてるんだ。
もし事故があったら道南だけでなく、太平洋岸の漁業にも深刻な影響を与えるだろう。
そして建設するのは J-POWER（電源開発）。東北電力でも北海道電力でもない。
誰のための電気を、わざわざ本州最北端の大間で作ろうとしてるんだろうね？

 幌延が問題になってるけど、何があるの？
原発の使用済み燃料の再処理で出る高レベル放射性廃棄物を地下深く埋める実験場が
あって、いつ最終処分場として正式決定されるか分からないんだ。
幌延には稚内から続く断層帯も確認されている。そんな所に
10万年にも及ぶ管理が必要な最終処分場なんて可能なの？
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18時～20時＠道庁北門前
URL http://h-can.net   Twitter @HCANjp
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あなたにもできる意思表示

確保した
　供給電力

想定最大
　使用電力

参考：北電発表（2012/10/12）

596万kW

563万kW

供給予備力 33万kW

道庁前から官邸へ向けて

毎週金曜


